

FOOTBALL

Trois buts de CANTONA font le bonheur de l'A.J. Auxerre



Cantona se joue de nouveau de Djouara.

BOURGES (stade Séroucourt). — Temps frais, pelouse acceptable. A.J. Auxerre bat Le Stade Montpelliérain 3-0 (mi-temps 2-0). 2.500 spectateurs environ dont un millier de scolaires. Arbitre M. Ghesquier, assisté de MM. Bourigault et Thomas.
Buts pour Auxerre : Cantona (25', 40', 83').
Buts pour Montpellier : 8 (3+5), Aurier 5 (1+4).
Corners : Montpellier 8 (3+5), Auxerre 5 (1+4).
Avertissements à Gasin (Montpellier) : 17' et à Dutuel (Auxerre) : 69'.
Remplacements à Auxerre : Guereiro remplace Monier (69') et Khirat remplace Vahirua (81').
Remplacements à Montpellier : Garrel remplace Gomez (53') et Lutran remplace Defillon (60').
En l'avoir de rideau, finale régionale minimis Honneur : Jougat bat Beaugency 4-2.
LES EQUIPES
AUXERRE : 1 Charbonnier, 2 Darras, 3 Villa, 4 Prunier, 5 Mes-sager, 6 Boli, 7 Maillé, 8 Dutuel, 9 Cantona, 10 Monier, 11 Vahirua, 12 Guereiro, 13 Khirat.
MONTPELLIER : 1 Singla, 2 Muset, 3 Gasin, 4 Djouara, 5 Hoyau, 6 Passi, 7 Guédé, 8 Defillon, 9 Rioust, 10 Blanc, 11 Gomez, 12 Garrel, 13 Lutran.

Deux tentatives, deux échecs pour les Montpelliérains en deux saisons ! Domage, mais cette fois, même si le score est lourd, la victoire des Auxerrois ne saurait être discutée. Elle est le fruit d'un travail collectif et d'une maturité assez surprenante de la part de garçons d'un tel âge.
Les hommes de Rolland doivent pourtant essentiellement leur victoire grâce à deux, peut-être même trois cadeaux de l'arrière-garde montpelliéraine pas toujours bien soudée. Car pour le reste, les débats furent souvent équilibrés et de bonne qualité avec, même, un avantage territorial pour les joueurs de l'Hérault en seconde période. Mais cette domination était parfaitement acceptée par les Auxerrois qui, comme l'avouait l'entraîneur Rolland à la fin du match, privilégiaient à cet instant le résultat par rapport à la manière. Sans doute l'échec concédé en finale de la Division 3 face à Nice volci

quelques jours par la majeure partie de ces joueurs avait-elle porté ses fruits...
Toujours est-il que voilà Auxerre paré d'un nouveau titre ! S'agit-il vraiment d'une surprise ?

Des débuts équilibrés

Les deux formations n'allaient pas tarder à entrer dans le vif du sujet. En effet, d'entrée Blanc, le capitaine montpelliérain, plaçait un premier coup franc au-dessus de la semelle, dessus (2'). Marqué à la semelle, il n'allait guère avoir d'autres occasions que ces coups de pied arrêtés pour se mettre en évidence.

Dans la foulée, un centre de Boli passait de peu au-dessus de la tête de Vahirua (3'). Cette tentative devait finalement ponctuer une certaine pression des joueurs de l'Hérault, pression mal digérée par la défense auxerroise qui peinait à se dégager, mais ne plaçait point. Il est vrai qu'elle

est composée de quatre internationaux...

C'est pourtant les Auxerrois, bien appuyés sur leur défense de fer, qui allaient porter le danger vers les buts de Singla. On voyait ainsi Dutuel lancer Meilley dans le dos des défenseurs adverses, l'attaquant auxerrois étant stoppé par Singla (7'). Trois minutes plus tard, Vahirua offrait une balle de but à Vahirua, mais le Taïtien d'Auxerre se faisait subtiliser la balle par Singla (10').

Et le numéro de Guédé commençait. L'attaquant de poche montpelliérain lancé par Blanc dribblait tout le monde, même Charbonnier, centrât en retrait mais sa balle était contrée (21'). En suivant, Blanc adressait un superbe tir que Charbonnier mettait en corner.

Cette pression montpelliéraine ne devait toutefois pas porter ses fruits, bien au contraire puisque, sur une erreur monumentale de sa défense, l'équipe de l'Hérault laissait la balle à Melley, lequel ne tardait pas à trouver l'inévitable Cantona. C'était le premier but d'Auxerre et le premier de l'avant-centre de l'Yonne (25').

Une seconde erreur

Ce coup du sort ne coupait pas les jambes des « Rouges » qui poursuivait leur travail, se ruant vers les buts de Charbonnier, pas toujours en bon ordre toutefois. Pourtant, Blanc lançait Rioust dont la reprise de volée inquiétait Charbonnier, heureusement bien placé (32').

Et alors qu'on s'attendait à enregistrer ce score à la mi-temps ou même à voir Montpellier refaire son retard, c'est Auxerre qui allait corser la note sur une nouvelle erreur de Montpellier. Djouara et Hoyau, dont l'entente ne fut pas toujours parfaite dans les moments chauds laissaient filer Boli vers le but de Singla (40'). Livré à lui-même le portier de l'Hérault n'avait d'autre ressource que de faucher l'attaquant auxerrois. Le penalty était indiscutable et donnait à Cantona l'occasion de signer son second but.

Le score à la mi-temps, de 2-0 donc pour Auxerre était lourd,

mais sanctionnait justement les carences défensives des joueurs de l'Hérault.

Domination montpelliéraine

La seconde mi-temps devait être à 90 % montpelliéraine mais les 10 % restant allaient suffire à Auxerre pour marquer un troisième but ! Si Boli avait placé un tir sur le petit filet (49'), si Vahirua avait mis une reprise de volée largement au-dessus (50') et si Cantona avait tenté un lob un peu trop aérien (52'), ces tentatives ne constituaient pas davantage que des incursions dans le camp de l'Hérault au milieu de la domination montpelliéraine. Passi avait d'ailleurs eu une occasion sur un coup franc de Blanc (57'), mais Charbonnier avait détourné en corner. Puis un coup franc de Passi était passé de peu à côté (63'), tout comme un autre de Blaoc (67'). Guédé avait lui aussi tenté sa chance sur coup de pied arrêté (69'), mais Charbonnier avait une nouvelle fois fait la loi.

Le marquage individuel des Auxerrois payait, la défense ne faisait pas de cadeau et les attaquants sautelaient sur toutes les occasions qui s'offraient pour porter le danger de l'autre côté. C'est d'ailleurs sur l'une de ces contre-attaques que suite à un centre fuyant de Khirat, Can-

tona se trouvait de nouveau là pour reprendre et battre pour la 3^e fois l'infortuné Singla.

Cette fois, la coupe était bel et bien pleine et pouvait prendre la route d'Auxerre. Décidément, il semblerait qu'elle boude Montpellier !

Alain MEAUME

L'HOMME DU MATCH
Eric CANTONA

Eric Cantona n'est pas un homme comme les autres. C'est l'avant-centre, l'avant-centre typique qui est toujours là quand on ne l'attend pas pour marquer. Hier, il a marqué trois fois !
« Ce sont les copains qui m'ont aidé à marquer. Les trois buts. Sans eux je n'aurais bien sûr par réussi ce coup de chapeau ! Mais cette réussite, je la dois également au repos qui m'a été imposé depuis la fin du championnat de Division 3. J'étais ce soir plus frais que les autres, et cela a payé. Notez que j'avais entre temps effectué la demi-finale contre Reims durant laquelle j'ai marqué un but... »

« Mais ce soir, c'est les vacances, et croyez-moi, ce sera la fête à Auxerre ! Je n'y serai pas étranger car c'est ma première victoire en Gambardella et... la dernière puisque je passe senior... »



Khirat aux prises avec Villa.

Patrick MEUNIER entrainera le Stade Vierzon

Un changement important vient d'intervenir ces jours derniers au Stade de Vierzon : Serge Estébe qui devait entrainer le club la saison prochaine en remplacement de Pierrick Goblet ne viendra finalement pas à Vierzon.

Cette décision fait suite à d'importants problèmes personnels, survenus quelques jours seulement après l'accord qui avait été conclu entre les deux parties. Partant de là, il a été décidé de ne pas officialiser le contrat qui devait faire de Serge Estébe l'entraîneur du Stade de Vierzon, et ceci, d'un commun accord.

Après analyse de la situation, trop de problèmes risquaient de se poser, tant au club qu'à Serge Estébe. Il a donc semblé plus sage à tous de prendre cette décision. Restait à trouver le remplaçant. Finalement, les dirigeants du Stade Vierzon se sont tournés vers Patrick Meunier, ex-Tourangeau où il évolua parfois en deuxième division, mais surtout participa à l'ascension de la réserve de Promotion de Ligue en 4^e Division, puis Montmorillonais et enfin Castrals depuis trois saisons, est âgé de 27 ans et habite Vierzon depuis deux ans.

Voilà une recrue de choix pour le Stade puisque Meunier devrait non seulement prendre en charge l'entraînement, mais également se trouver sur le terrain parmi les Stadistes.

Il sera présenté aux dirigeants, joueurs et supporters le mercredi 19 juin à 19 heures au stade de Port-Arthur.

DANS LES CLUBS

A.S.K. Berruyère

L'Association sportive de karting berruyère ouvre une école de karting pour l'initiation au pilotage d'un kart, donnant ainsi la possibilité aux amateurs de sport mécanique (de tous âges) de se familiariser à la pratique du karting, sport de loisir.

Cette formule école initiation a pour but de répondre aux désirs de ceux qui ne veulent pas ou ne peuvent pas pratiquer le karting de compétition.

La pratique du karting, sport loisir, apporte une éducation de formation pour la conduite auto.

De nombreux garçons et filles ont fait leurs premiers essais le 19 mai ; ce fut un succès.

O.I. Mehunois (Football)

L'assemblée générale de l'Olympique Mehunois aura lieu vendredi 14 juin, à 20 h, au siège. Joueurs, dirigeants, supporters actuels sont priés d'être présents, alors que les nouveaux sont cordialement invités.

S.L. Saint-Germain

Sorties du dimanche 16 juin. Randonnées de S.L.D. Fussy, avec 32, 50, 80 et 120 km.

Engagements : adultes, 10 F ; enfants, 5 F ; non licenciés, 15 F.

Départ en vélo de St-Germain pour les 80 et 120 km, à 7 h 15.

Pour les 32 et 50 km, départ de St-Germain en vélo à 7 h 45.

U.S. Nançay

L'assemblée générale de la section football de l'US Nançay aura lieu le samedi 15 juin à partir de 17 h 30, salle des fêtes. A l'ordre du jour : bilan sportif 1984-85 ; bilan financier ; objectifs de la saison 1985-86. Présence indispensable de tous les joueurs, dirigeants et parents des jeunes opérant au sein du club. Toutes les personnes désirant participer à l'activité du club pour la saison 1985-86 sont cordialement invitées.

Inscriptions pour la saison 85-86 en débutants, poussins, pupilles, cadets, juniors et seniors dès maintenant auprès de M. Philippe Bichereau, 5, route Nationale, Nançay, 18330. Tél. :

BOULISME

Championnats du Cher quadrettes à Bourges

TENNIS

On démarre à l'A

Le tournoi de tennis de l'AS.P.T.T. Bourges débutera vendredi 14 juin à 17 heures.

Les joueurs sont convoqués un quart d'heure avant les matches au stade AS.P.T.T., rue Lamartine, zone industrielle de Saint-Germain-du-Puy.

Les troisièmes séries entreront dans le tableau le week-end suivant. Les inscriptions peuvent être remises jusqu'à lundi 17 juin à 17 heures, au magasin « Le Sporting », boulevard d'Auron.

• VENDREDI 14 JUIN

17 h : MM. Sanchez, Cornu, Pinto, Auger, Josseland, Barrieu, Hoyaud, Martin Y.

18 h 30 : MM. Foucat L. Saudet R., Onno M., Bonnard, Foucat F., Fiel, Jacquemin, Gauthier R.

20 h : MM. Tardy, Meerschout,

Blandin, Aletti, Lutringer, roches, Bonamy, Brunet.

• SAMEDI 15 JUIN

8 h : MM. Chezeau, Lebrun, Dubois, Arn Chignardet, Barton, Muzard, Loury, Tabard, Dabert, Nicolas B., Sigrand, Roy, Deschamps, C.

9 h 30 : MM. Lagneau, Valentin, Chotard, Coste, Marcolly, Leostic, Cazin, Jacquet, Andreu, Thimonier, Truchot, G. Joux, Cazlau, Giraud, Laroque.

11 h : MM. Bonhomme, Babillet, Chagnon, C. Peltier B., Sadet A., Montagu, P. Inson, Meïlan, Henriquez, Lanoue, Etienne, Chotard, Fablon, Miniot, 12 h 30 : MM.

TOURNOI DU PORCHE Place aux fina

• SIMPLE DAMES

Samedi 15 juin :

- 11 h : Kletman Nathalie.
- 12 h 30 : Ledoux L., Chirault Th., Marbeuf, Thévenin E., Herbin E., Macet G.

• DOUBLE MESSIEURS

Samedi 15 juin :

- 12 h 30 : Millet-Degueret/Arnault-Cerveau, Capiez-Capiez/Dienne-Bernagout.
- 14 h : Gault-Martin/Chotard-Martique.
- 15 h 30 : Guillet-Perrin/Lesta Lasserre-Beck.

- 17 h : Balmet-Millot/Durand-Coum, Gilbert-Labèque.

Dimanche 16 juin :

- 9 h 30 : Bossard-Gourichon/Salmon-Arletta, Apied-Taïana/Lassus X.-Thébault F.
Finale femmes : 14 h dimanche.

Tournoi du Gazélec

La section tennis du Gazélec organise son tournoi annuel les 21, 22, 23 juin et 28, 29 et 30 juin.

Les demandes d'inscription et les droits d'engagement (adultes : 60 F ; jeunes : 30 F) devront parvenir le 17 juin (dernier délai) pour les non-classés et 4^e série, et le 24 juin pour les 3^e série, à M. Jean-Pierre Roullier, 2, impasse Pelletier-d'Oisy, 18000 Bourges.

ATHLÉTISME

SEMI-MARATHON DE VILLECHAUD LIMOGES et BEZIN placés

C'est sous une pluie battante que se disputa ce premier semi-marathon de Villechaud. 36 participants s'élançèrent sur un circuit très dur qui devrait être réduit selon les participants pour les années à venir. On notait la présence du champion nivernais R. Gomez qui était venu encourager les organisateurs et donner le départ.

Les résultats en seniors : 1. Roselli (Avia Club) 23,3 km en 1 h 19'23" ; 2. Bergeron (Indre-Nièvre) en 1 h 19'38" ; 3. Epinette (A.L.L.C.) en 1 h 22'55".
Vétérans I : 1. Galliez (A.S.F.)
2. Bezin (Vierzon).
Vétérans II : 1. Leclerc (A.S.F.)
2. Limoges (Sancerre).

ESCRIME

LECLEAC'H (C.J.M.B.) 9^e à Varennes-Vauzel

Yannick Leclac'h s'est comporté au tournoi international de Varennes-Vauzelles regroupait entre autres, les meilleurs des salles de N. Moulins, Lyon, Mâcon, Au-

Après avoir passé le cap des poules préliminaires, Leclac'h se retrouvera dans le tournoi de consolation.